

Antonio Guerrero envoie un message aux Cubains à l'occasion de la Journée de la Rébellion Nationale



La Havane, 28 juillet (RHC).- L'antiterroriste cubain, Antonio Guerrero, a envoyé, au nom des 5 héros, un message de félicitations au peuple cubain à l'occasion de la Journée de la Rébellion Nationale.

Nous vous en offrons le texte intégral diffusé par plusieurs médias cubains :

Au nom des 5 héros,

À notre cher peuple:

Avec la pleine certitude du fait que nous défendrons pour toujours les idéaux dignes et patriotiques des révolutionnaires qui, avec héroïsme, ont attaqué les casernes Moncada, à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo sous la direction de notre Commandant en Chef Fidel Castro.

Avec la pleine certitude du fait que nous continuerons à construire le socialisme et nous continuerons à être solidaires des peuples du monde.

Avec la pleine certitude du fait que la bataille pour notre libération ne s'arrêtera pas tant que nous ne serons pas rentrés à la Patrie aimée.

À vos côtés, dans une prison étasunienne, nous célébrerons ce 26 juillet, pleins de joie, d'esprit de combat et d'optimisme.

Nous savons que les tâches sont complexes et que les objectifs sont difficiles à atteindre, mais chaque Cubain et chaque Cubaine qui aime la Révolution sait apprécier à sa juste valeur le sang versé pour notre pleine indépendance et qu'il ne se laissera jamais arracher cette sublime conquête.

Travailler dur, travailler bien est le mot d'ordre et Artemisa est un exemple de ce qui peut être fait.

Nous vaincrons!

5 fortes accolades ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29636-antonio-guerrero-envoie-un-message-aux-cubains-a-loccasion-de-la-journee-de-la-rebellion-nationale>



Radio Habana Cuba